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O Conselho Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente (CMDCA) de Rio 
Claro publicou na segunda-feira (29) edital de 
chamamento público para seleção de projetos 
com foco em crianças e adolescentes. O órgão 
irá investir R$ 640 mil para financiar ações 
voltadas para esse público, como limite de 
R$ 80 mil por entidade. As propostas devem 
ser enviadas até o dia 28. Página 3

Homem é preso  
após agredir e 
ameaçar mulher 
de morte em RC

Rio Claro encara 
o líder São José
fora de casa

Velo Clube duela
com Portuguesa
por vaga no G4

Sicredi Dexis faz 
assembleias hoje
e amanhã em RC

Brasil pode ter 4,2 milhões 
de casos de dengue 

Um homem foi preso pela Polícia Civil 
de Rio Claro após reiterados ataques a uma 
mulher na Vila Indaiá. Ele teria arrombado 
o cadeado do portão da casa e, armado com
um pedaço de madeira, a teria ameaçado 
de morte. O homem negou os fatos, mas se 
comportou de forma agressiva, e foi preso 
em flagrante. Página 4

Vitória e nada mais. É a meta do 
Rio Claro FC no jogo desta quarta-
-feira (31), às 20h, diante do EC São 
José, líder do campeonato com 10 
pontos. A partida acontece no está-
dio Martins Pereira, em São José dos 
Campos. Página 4

Em confronto direto por uma 
vaga no G4, Velo Clube e Portu-
guesa Santista se enfrentam nesta 
quarta-feira (31), às 20h, no estádio 
Benito Agnello Castellano, pela 5ª 
rodada do Paulistão A2. A Portu-
guesa vem de vitória e o Velo de 
empate. Página 4

Nesta quarta e quinta-feira, as duas 
agências da Sicredi Dexis em Rio Claro fa-
zem suas assembleias. A agência da Consola-
ção acontece hoje e o Espaço Dexis, amanhã. 
Ambas acontecem no Ginástico. Página 9 

O ano de 2024 deve registrar 1.960.460 
casos de dengue no Brasil. Essa estimati-
va, entretanto, pode variar de 1.462.310 até 
4.225.885 de casos. Os números foram divul-
gados nesta terça-feira (30) pelo Ministério 
da Saúde. Página 7

Prefeitura inicia avimentação 
do Jardim Nova Rio Claro
Página 6

Trechos do bairro Cidade Jardim, em Rio Claro, receberam ontem (30) serviços da prefei-
tura voltados à segurança no trânsito. A pintura de solo foi reforçada. Os serviços da Secretaria 
de Mobilidade Urbana incluíram demarcação de vagas para melhor organização do tráfego de 
veículos. Esse trabalho visa, principalmente, aumentar a segurança de motoristas e pedestres, 
com reforço em demarcações já existentes e implantação de outras. Página 7

Prefeitura melhora sinalização viária 
de trechos de vias no Cidade Jardim

Marcelo Camargo/ABr

Divulgação/Prefeitura de RCCarol Custanari/Divulgação

Janyne Godoy/Divulgação
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Emprega Cordeiro Konecta oferece mais de 100 vagas de emprego 

Esta notícia é perfeita para quem tem mais de 18 anos e procura um emprego com carteira assinada e benefícios, além de uma 
ótima oportunidade profissional. Uma parceria entre a prefeitura de Cordeirópolis por meio da Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico e a multinacional Konecta vai ofertar 100 vagas de operador(a) de teleatendimento receptivo. O mutirão de empregos 

acontecerá no dia 6 de fevereiro, das 9h às 16h, na Escola Geraldo Rocha no Jardim Eldorado. Toda população maior de 18 anos com 
ensino médio completo pode participar. Não é necessário experiência na área. As vagas têm carga horária e salário compatíveis com a 
função. Para participar do processo seletivo, é preciso levar RG, CPF, comprovante de endereço, comprovante de escolaridade, título 
eleitoral, número do PIS (que pode ser consultado na Carteira de Trabalho) e reservista. Ainda segundo a empresa, os primeiros 100 

 ► Emissão de CNH. Após a liberação dos pagamen-
tos de débitos como IPVA, multas e licenciamento, 
o governo de São Paulo ampliou a possibilidade de 
pagamentos via Pix para outras taxas do Detran-SP. 
Desde segunda-feira (29), mais 11 débitos da autarquia 
estão disponíveis para pagamento por meio do sistema. 
Para realizar a quitação das novas taxas incluídas, 
assim como dos débitos já liberados, o caminho segue 
sendo o mesmo. O cidadão deverá acessar o portal 
da Secretaria da Fazenda e Planejamento do Estado 
(Sefaz-SP) e gerar um QR Code. 

 ► Concurso da Petrobras. As inscrições para o 
concurso público da Petrobras, que oferece 916 vagas 
imediatas de nível técnico, terminam nesta quarta-feira 
(31), às 18h. O prazo está aberto desde 28 de dezembro, 
e a taxa de inscrição é de R$ 62,79. Para se inscrever, 
é necessário selecionar uma das 16 áreas de ênfase 
no site do Centro Brasileiro de Pesquisa em Avalia-
ção e Seleção de Promoção de Eventos (Cebraspe) e 
pagar a taxa até o dia 21 de fevereiro. A remuneração 
mínima inicial é de R$ 5.878,82, e não é requerida 
comprovação de experiência profissional prévia. A 
previsão é que as provas ocorram em 24 de março.

 ► Inflação 2024. A previsão do mercado financeiro 
para o Índice Nacional de Preços ao Consumidor 
Amplo (IPCA) – considerado a inflação oficial do 
país – teve redução, passando de 3,86% para 3,81% 
este ano. A estimativa está no Boletim Focus desta 
terça-feira (30), pesquisa divulgada semanalmente pelo 
Banco Central (BC) com a expectativa de instituições 
financeiras para os principais indicadores econômicos.  

Para os próximos anos – 2025, 2026 e 2027, a projeção 
da inflação permaneceu em 3,5%. A estimativa para 
2024 está dentro do intervalo da meta de inflação que 
deve ser perseguida pelo BC: 3%. Para 2025 e 2026, as 
metas de inflação estão fixadas em 3%, com intervalo 
de tolerância de 1,5 ponto percentual.   

 ► Inscrições coral. A Secretaria Municipal de 
Cultura de Rio Claro abriu inscrições para o Coral 
Municipal. As aulas são gratuitas e serão realizadas a 
partir de março, no Casarão da Cultura, na Rua 7 com 
a Avenida 3, na região central de Rio Claro. As inscri-
ções se estendem até 29 de fevereiro. Os interessados 
devem ter mais de 16 anos de idade e comparecer para 
a inscrição no Casarão da Cultura. O atendimento é 
de segunda a sexta-feira, das 9 às 11 horas e das 14 às 
17 horas. No local, o professor Claudionor Fonseca 
estará à disposição para esclarecer dúvidas.

 ► Escola de Verão. A Escola de Verão em Química 
(EVQ) é uma atividade de extensão da Universidade 
Federal de São Carlos (UFSCar), que vem sendo or-
ganizada anualmente por docentes do Departamento 
de Química (DQ) da Instituição. Neste ano, o evento 
será realizado no período de 19 a 23 de fevereiro de 
2024, nos espaços do DQ e no auditório Bento Prado 
Jr. do Campus São Carlos da UFSCar. As inscrições 
estão abertas e é possível se inscrever por meio deste 
link: (https://bit.ly/3Sbs5EC). A programação com-
pleta, com os diversos horários das palestras e dos 
minicursos, está disponível neste endereço (https://bit.
ly/4aYe6uq). Para mais informações, acesse https://
bit.ly/3ucplPg.
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l	DIA 31 DE JANEIRO DE 1974  ► Prédio do “Prof. Michel Antonio Alem” 
deverá ser inaugurado no próximo dia 10 
de fevereiro. Ontem, o prefeito Oreste comu-
nicou à nossa reportagem, que o prédio novo da 
Escola Estadual de 1.o grau “Prof. Michel An-
tonio Alem” deverá ser inaugurado no próximo 
dia 10 de fevereiro. Para confirmação da data, o 
Chefe do Executivo rioclarense seguirá amanhã 
a São Paulo a fim de avistar-se com o Secretá-
rio da Educação. 

 ► Centenário do Tribunal de Justiça de São 
Paulo.  Será comemorado o primeiro centenário 
de instalação do Tribunal de Justiça de São Pau-
lo, que ocorreu a 3 de fevereiro de 1874, num 
prédio da rua Boa Vista n.o 20 em frente à atual 
rua Três de Dezembro e com fundos para a rua 
25 de Março. As comemorações oficiais já pro-
gramadas, terão início amanhã 1.o de fevereiro 
encerrando-se no próximo dia 5. 

 ► Comissão de Carnaval está trabalhando 
para um grande Reinado de Momo.  Existe 
muita vontade segundo os planos traçados pelo 
presidente Francisco Garrito, de que o Carnaval 
Rioclarense de 1974 seja o melhor dos últimos 
anos. Chico Prefeito dá o recado: a decoração das 
ruas vai começar na 2.a ferira, dia 4 de feverei-
ro com um tema bastante sugestivo. A Prefeitura 
Municipal incumbiu-se de realizar os trabalhos. 

O original desta edição está disponível para consulta no Arquivo Público Municipal, mediante agen-
damento. Conheça todo o acervo permanente do Arquivo, que abriga as edições impressas do Diário.

As Manchetes que foram 
destaque no Diário há 50 anos!

sive - como já disse outras vezes -, é 
uma figura importantíssima, a mais 
importante, eu diria, para o audio-
visual da Cidade Azul. Muito antes 
da existência da própria TV Cidade 
Livre, Eber já fazia suas gravações 
que, com o passar dos anos, se tor-
naram clássicas, pois registraram 
pessoas, lugares e épocas de uma 
Rio Claro que já não existe mais. 
Aliás, para que fique registrado, es-
pero que, um dia, um desses políti-
cos, a quem Eber sempre ajudou no 
tempo das vacas magras, organize 
com os seus aliados, ou não, uma 
homenagem a ele, à altura de seus 
feitos, à altura de sua capacidade te-
levisiva e, sobretudo, à altura de sua 
visão artística como nosso principal 
e, talvez, único Homem de Tevê. 

Mas voltemos ao Professor 
Mamede. A parte da entrevista para 
a tevê foi voltada para a tradução 
do livro e suas dificuldades; já a do 
jornal digital, versou propriamente 
sobre a Literatura. A publicada no 
jornal, tenho aqui em meu arquivo 
em a Casa no Campo e a relendo en-
quanto escrevo esta crônica, encon-
trei o seguinte conselho de Mamede 
àqueles que desejam se aventurar 

pela Literatura: “Não existe bom es-
critor que não tenha lido muito. Não 
somente literatura, mas filosofia, 
história, enfim, tem que conhecer 
bem as ciências humanas, pois as-
sim você pode ter algo interessante 
a dizer. Jamais seu mero instinto ou 
sua mera genialidade será suficiente 
para escrever uma obra literária”. 
Lindo isso, não? Sua afirmação, 
pensando agora, remete à máxima 
do Ziraldo, que diz [que meus alu-
nos não me ouçam...] que ler é mais 
importante do que estudar. Enfim, 
conversamos por horas e, depois 
de terminada a entrevista, Mamede 
ainda nos presenteou com uma aula 
particular acerca da ocupação do sul 
da Itália. Por fim, gentilmente, fez 
uma dedicatória bastante amistosa 
em minha edição de ‘As Mil e Uma 
Noites’.   

Com relação à minha possível 
ascendência árabe, descobri depois 
daquele dia que o sobrenome Fava-
ri é originário da Emília-Romanha, 
região ao norte da Itália. Ou seja, 
a origem do meu sobrenome, pelo 
mapa, está na altura do “joelho da 
bota”, enquanto que o local ocupa-
do pelos árabes está no “bico” de-

la. Recentemente, conversávamos, 
Neu e eu, durante uma visita que fiz 
em seu sebo em Araras, e ele me in-
formou algo que também não sabia, 
isto é, que os sobrenomes italianos 
terminados em ‘i’ são originários 
do norte; já os terminados em ‘o’, 
são do sul. Sabendo das variações 
existentes de meu sobrenome (Fa-
vari e Favaro), conjeturo três hipó-
teses: a primeira, que a origem da 
minha família teve início mesmo 
no norte e, por algum motivo que 
jamais saberemos, desceu ao sul e 
lá se misturou aos árabes; a segun-
da, que a origem é mesmo do sul 
e que, no desembarque no Brasil, 
o ‘o’ foi trocado pelo ‘i’; ou, a ter-
ceira, e menos interessante, uma 
coisa não tem a ver com outra e a 
minha pele escura, os meus olhos 
grandes, o meu nariz aquilino e a 
minha olheira acentuada não pas-
sam de coincidências. Enfim, sigo 
com a busca pela origem já que 
todos, de certa forma, buscamos a 
resposta para a pergunta constante 
que perpassa pela Tábua de Nippur, 
pelo Mito de Epimeteu e Prometeu 
e pelo Livro do Gênesis: de onde 
viemos? 

No último dia letivo de 2023, 
acompanhava meus alunos na qua-
dra em uma atividade coletiva pro-
posta pelo diretor como fechamen-
to das atividades anuais. Lá pelas 
tantas, as crianças me convidaram 
para brincar de vôlei. A princípio 
resisti, porém, como insistiram e, 
em se tratando de uma despedida, 
aceitei participar. Fora de forma, já 
no primeiro passe em que busquei 
a bola um pouco mais próxima do 
chão, desloquei a coluna. Pronto! 
Jogo encerrado. Ao menos para 
mim... No dia seguinte, fui até o 
Pronto Atendimento e, na sala de 
triagem, a enfermeira perguntou se 
eu tinha ascendência árabe, porque 
achou os meus traços bastante for-
tes. Comentei que não tinha certeza 
e que outras pessoas já haviam feito 
o mesmo comentário. Saindo de lá, 
já medicado, porém ainda com dor, 
lembrei que a mais inusitada ocorreu 

em 2010, quando entrevistei o Pro-
fessor Mamede Mustafa Jarouche 
para a Rede Cidade Livre de Co-
municação. 

Conhecido pela tradução direta 
do árabe para o português do clás-
sico ‘As Mil e Uma Noites’, cujo 
primeiro volume recebeu o Prêmio 
APCA (Associação Paulista de 
Críticos de Arte), o Prêmio Paulo 
Rónai, da Biblioteca Nacional, e 
Prêmio Jabuti de Melhor Tradução 
de 2006, Mamede aceitou receber 
a nossa equipe na Universidade de 
São Paulo (USP). Fomos à Capital 
Paulista Marcelo Fiorio, Luiz Ca-
valari, Eber Novo e eu. Chegando 
ao prédio da Faculdade de Filo-
sofia, Letras e Ciências Humanas 
(FFLCH), nos dirigimos ao Depar-
tamento de Letras Modernas onde 
Mamede, que é nascido em Osasco, 
porém filho de imigrantes libaneses, 
olhou para mim e, de pronto, dispa-

rou: “Você tem ascendência árabe?”. 
Disse que não sabia e que meu so-
brenome tinha origem italiana, mas 
foi aí que ele me informou algo que 
desconhecia, ou seja, que o sul da 
Itália fora colonizado pelo árabes, o 
que despertou em mim uma perene 
curiosidade.  

Nesse dia, dividimos a entrevis-
ta em duas partes: a primeira para a 
tevê, conduzida por Cavalari e Eber; 
a segunda, conduzida por mim, 
com outro foco, para ser publicada 
no bissemanal que disparávamos a 
partir de um servidor para uma lista 
de e-mails cadastrados. Procurei a 
entrevista gravada, porém, não a 
encontrei no canal do Youtube da 
Rede Cidade Livre. Acredito que 
deva ter ficado perdida em algum 
dos inúmeros discos rígidos em que 
Eber armazenava tudo, e que sabe 
Deus o que terá acontecido depois 
de sua morte prematura. Eber, inclu-

Origem

A rigidez administrativa no 
município de Rio Claro é um pro-
blema crônico que precisa ser abor-
dado com urgência. A falta de au-
tonomia da administração direta, 
incluindo fundações e autarquias, 
é evidente, independentemente da 
razão para sua criação. A cidade, 
ao adotar leis e decretos para re-
gulamentar essas entidades, pare-
ce ter apenas seguido a moda do 
momento.

Aqueles que enfrentaram as di-
ficuldades para obter recursos do 

cofre central, visando manter as 
despesas e investimentos desses ór-
gãos, sabem que a autonomia pre-
vista em lei é mais teórica do que 
prática. Talvez seja uma estratégia 
para evitar constrangimentos aos 
prefeitos diante das rejeições de 
contas dessas instituições, que, ali-
ás, acumulam rejeições sem causar 
grande alarde ou preocupação ao 
chefe do Executivo.

A criação de fundações autô-
nomas parece ser apenas uma for-
malidade, uma vez que na realida-

de o telefone vermelho continua a 
operar, solicitando recursos do cofre 
central. Ignora-se, por vezes, que 
essas entidades são utilizadas para 
manobras fiscais em benefício da 
administração central da municipa-
lidade, prejudicando a transparência 
e a efetividade da gestão pública.

É essencial observar que as crí-
ticas apresentadas aqui são experi-
mentais e teóricas, pois, na prática, 
durante meu período de serviço na 
municipalidade, deparei-me com 
barreiras que não puderam ser su-

peradas. Como destaca Fernandes 
& Nabarreto (2015), muitos muni-
cípios carecem de capital intelec-
tual e dados estatísticos reais pa-
ra lidar com questões relacionadas 
à definição e execução de políticas 
públicas.

Dessa forma, faço um apelo 
aos pré-candidatos para que inclu-
am em seus planos de governo o 
compromisso com o cumprimento 
efetivo da lei, proporcionando au-
tonomia orçamentária e financeira 
à administração indireta da cidade. 

ANTONIO ARCHANGELO
antonioarchangelo@gmail.com

Defendendo a Fundação Ulysses Guimarães e reforçando a 
administração indireta de Rio Claro. Uma proposta urgente?

ODAIR 
FAVARI

jornalista, mestre em Divulgação 
Cientifica e Cultural pelo LabJor 
da Unicamp e professor de Língua 
Portuguesa e Literatura

aprovados no processo seletivo já sairão contratados no mesmo dia. (Fonte: Divulgação)

O colaborador é pesquisador, gestor 
e professor, idealizador do Método 
Camões.

Os repasses financeiros devem se-
guir as diretrizes da Lei Orçamen-
tária Anual e da Lei de Diretrizes 
Orçamentárias, afastando o clien-
telismo estatal que permeia a ad-
ministração municipal rio-clarense.

Rio Claro já figura entre os 
municípios com mais de 200 mil 
habitantes, e é imperativo que a ci-
dade aja de acordo com essa reali-
dade, concedendo efetiva autono-
mia às suas fundações e autarquias, 
conforme previsto em lei.

Para concluir, proponho hu-
mildemente que os pré-candidatos 
incluam em suas agendas a reati-
vação da Fundação Ulysses Gui-
marães, atualmente pouco utilizada 
e alvo de críticas públicas. Sugiro, 

ainda, a criação da Fundação Cultu-
ral Ulysses Silveira Guimarães pa-
ra administrar a cultura local. Essa 
mesma abordagem pode ser apli-
cada à educação, inspirando-se em 
cidades vizinhas que têm prospe-
rado com fundações educacionais 
robustas. Mesmo que não seja pos-
sível implementar todas essas pro-
postas, garantir autonomia e elevar 
o status da Fundação Ulysses já re-
presentaria avanços significativos 
rumo à década de 20 deste século.

Referências:
FERNANDES, E. A.; NA-

BARRETO, R. L. Fundações Pú-
blicas e o aperfeiçoamento da ges-
tão municipal. Revista da ESDM, 
v. 1, n. 1 (2015).
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Local
CMDCA abre chamamento público para projetos 
voltados para crianças e adolescentes 
Serão investidos  
R$ 640 mil de 
recursos oriundos 
do Fundo Municipal 
da Criança e do 
Adolescente e 
poderão participar 
da seleção entidades 
já cadastradas no 
CMDCA

Redação DRC

O Conselho Municipal 
dos Direitos da Criança e do 
Adolescente (CMDCA) de 
Rio Claro publicou na segun-
da-feira (29) no Diário Oficial 
do Município edital de cha-
mamento público destinado 
às Organizações da Socieda-
de Civil (OSCs).

O objetivo é firmar par-
cerias com as entidades ins-
critas no órgão e que desen-
volvam projetos voltados à 
promoção, proteção e defesa 
dos direitos de crianças e ado-
lescentes. As OSCs interessa-
das devem enviar propostas 
que serão analisadas e sele-
cionadas pelo CMDCA. As 
propostas devem conter ações 
inovadoras e complementares 
às políticas públicas já de-
senvolvidas pelo município.

As propostas devem se 
enquadrar em uma das cin-
co diretrizes estabelecidas 
pelo CMDCA. A diretriz 1, 
por exemplo, é voltada para a 
primeira infância tendo como 
público-alvo crianças de seis 
meses a seis anos de idade. A 
diretriz 2 trata da garantia do 
direito à saúde de crianças e 
adolescentes.

Na diretriz 3 o foco é a 
garantia do direito à educação. 
A diversidade e a inclusão de 
crianças e adolescentes são 
as prioridades da diretriz 4. A 
diretriz 5 vai selecionar pro-
jetos exclusivamente voltados 

adolescentes de 14 a 17 anos.
De acordo com o edital, as 

propostas devem ser apresen-
tadas até o dia 28 de fevereiro 
na Casa dos Conselhos que 
fica na Rua 8, nº 3.131, esqui-
na com a Avenida 42, no Alto 
do Santana em Rio Claro. O 
horário de atendimento é de 
segunda a sexta-feira, das 9 às 
16 horas. As propostas devem 
ser entregues em envelope la-
crado, opaco e devidamente 
identificado com as informa-
ções solicitadas sob pena de 
desclassificação.

A título de identificação, 
os envelopes devem conter 

“Edital de chamamento pú-
blico nº 001/2024 CMDCA/
SMDS”, razão social e CNPJ 
do proponente, nome do pro-
jeto, além de indicação da di-
retriz na qual se enquadra. O 
valor de financiamento é limi-
tado a R$ 80 mil por OSC. As 
entidades poderão apresentar 
mais de um projeto, no entan-
to o valor total de todos eles, 
somado, não pode ultrapassar 
o teto de R$ 80 mil.

A lista com as propostas 
habilitadas e inabilitadas será 
publicada no dia 13 de mar-
ço, quando será aberto prazo 
para interposição de recursos. 

Entidades podem inscrever projetos voltados para crianças e adolescentes

Fabio Rodrigues Pozzebom/ABr

Agência Brasil

pantoja

A divulgação da classificação 
preliminar está prevista para 
10 de abril e do resultado final 
para 22 de abril.

As entidades selecionadas 
terão “contrato” de 12 meses 
que pode ser prorrogado por 
igual período conforme a ne-
cessidade. O investimento glo-
bal previsto é de R$ 640 mil 
cuja transferência será feita pe-
lo Fundo Municipal da Criança 
e do Adolescente (FMCA).

Mais informações sobre o 
chamamento público podem 
ser obtidas com a comissão 
de seleção do CMDCA, que 
atende na Casa dos Conselhos 

na Rua 8, nº 3.131, no Alto do 
Santana. Além do atendimen-
to presencial, contatos podem 
ser feitos pelos telefones (19) 
3533-2507 e (19) 3533-2652, 
e também pelo e-mail: casa-
dosconselhos@assistenciaso-
cial.rc.sp.gov.br.

Conforme determina o 
edital, os pedidos de esclare-
cimentos de dúvidas devem 
ser encaminhados até sete dias 
úteis antes da data marcada 
para o término da apresenta-
ção das propostas. Os questio-
namentos feitos pelas OSCs 
serão respondidos pelo CM-
DCA em até sete dias úteis.

Projetos devem ajudar no desenvolvimento de crianças e ado-
lescentes
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Rio Claro encara líder 
São José fora de casa

Jogo de “6 pontos” 
para o Velo Clube esta 
noite no Benitão

CONSTRUVIP 

Briosa de Santos é o 
adversário a partir das 
19h30

Geraldo Costa Jr.

Em confronto direto por 
uma vaga no G4, Velo Clube 
Rioclarense e Portuguesa San-
tista se enfrentam nesta quarta-
-feira (31), às 20 horas, no está-
dio Benito Agnello Castellano, 
pela 5ª. rodada do Campeonato 
Paulista da Série A2. 

A Portuguesa vem de vi-
tória sobre o Juventus por 2x1 
e o Velo Clube empatou con-
tra o Oeste, fora de casa, sem 
abertura de placar, na estreia 
do técnico Guilherme Alves, 
que substitui a Fahel Junior, 
demitido pela diretoria. 

Será o encontro de rubro-
-verdes e a boa campanha de 
ambas as equipes sugere a pre-
sença de muitos torcedores nas 
arquibancadas do Benitão para 
acompanhar o jogo e torcer 
por uma vitória do Velão. 

Os comandados do téc-
nico Guilherme Alves estão 
conscientes da oportunidade 
que o time terá para uma gran-
de arrancada na competição, 
afinal, o Velo fará dois jogos 
em sequência, em seus domí-
nios, sendo o primeiro hoje, e 
o segundo no próximo sábado 
(3), às 19h30, diante da Fer-
roviária de Araraquara. Dois 
adversários difíceis que certa-
mente exigirão todo empenho 
do onze velista na busca pelas 
vitórias. 

Para o jogo desta noite, 
fica mais uma vez, a expectati-
va quanto à escalação do onze 
inicial do Velo. Logo em sua 
estreia, na cidade de Barueri, 
no último sábado, o novo co-
mandante Guilherme Alves já 
mexeu no time e promoveu a 
entrada do centro avante Lucas 
Duni, que teve boa atuação e, 
muito provavelmente, deve ser 
mantido como titular no jogo 
desta noite.

No elenco da Portuguesa 
Santista, três jogadores que, 
até recentemente, defenderam 
as cores do Velo Clube, o za-
gueiro Lucas Cunha, o volante 
Ítalo Henrique e o meia Franco. 
Além deles, o técnico Sergio 
Guedes, natural de Rio Claro.

Os ingressos para o jogo 
Velo x Portuguesa Santista já 

Gustavo Sapeka:  
50 jogos pelo Azulão!

Rio Claro tenta três pontos contra o líder.

Carol Custanari

Guilherme Alves analisou com os jogadores desempenho do 
time na última partida.

Carol Custanari

AGENDA D’ESPORTES
CAMPEONATO 
PAULISTA SÉRIE A2  
(5ª RODADA):
15h00: Juventus x Linense
19h30: São Bento x Monte Azul
19h30: Oeste x Capivariano
19h30: Noroeste x Comercial
20h00: São José x Rio Claro 
20h00: Taubaté x Primavera
20h00: Velo Clube x P. Santista
21h30: Ferroviária x XV de 
Piracicaba

Geraldo Costa Jr.

Vitória e nada mais. É a 
meta do Rio Claro FC no jogo 
desta quarta-feira (31), às 
20h00, diante do EC São José. 
A partida acontece no estádio 
Martins Pereira, em São José 
dos Campos. Mesmo enfren-
tando o líder do campeonato 
em seus domínios, o Azulão 
vai confiante para o jogo. 

O técnico Edson Vieira 
vem fazendo todo possível 
para melhorar o rendimento da 
equipe em campo. No empate 
contra o Primavera, de 0x0, 
no último sábado, em casa, o 
comandante rioclarista fez al-
terações na equipe. Promoveu 
a titularidade do goleiro Paulo 

Vitor, do zagueiro Gustavo e 
do volante Baraka e, apesar do 
bom futebol, o Azulão parou 
no bom sistema defensivo da 
equipe de Indaiatuba. 

Para o jogo diante do São 
José, válido pela 5ª. rodada do 
Paulistão Série A2, Vieira não 
adianta a escalação do time 
titular, mas, não está descar-
tada a possibilidade de novas 
alterações na equipe. A boa 
qualidade técnica da equipe 
rioclarista é inegável. Forma-
da por jogadores experientes, 
em sua maioria, a tendência é 
que a equipe vá encontrando o 
seu melhor futebol com o pas-
sar das rodadas. Na sequência 
do campeonato, o Rio Claro, 
volta a jogar fora de casa. En-

frenta no próximo domingo 
(3), o time do Monte Azul, às 
10 horas. 

Adversário do Rio Claro 
na partida de hoje, o São José, 
a Águia do Vale, está na li-
derança da Série A2 com 10 
pontos ganhos. Recentemen-
te, o clube aderiu ao sistema 
SAF (Sociedade Anônima de 
Futebol) e já colhe os primei-
ros frutos, com a ascensão da 
Série A3 para a Série A2, ano 
passado. O time é treinado por 
Ricardo Costa e venceu na 
última rodada o Capivariano 
por 1x0. Entre seus princi-
pais jogadores estão o goleiro 
Pablo, o zagueiro Léo Gobbo, 
o volante Diogo Marzagão e o 
atacante Rafael Tanque. 

SÉRIE A2 SÉRIE A2

Geraldo Costa Jr.

No futebol atual, chegar à 
marca de 50 jogos defenden-
do uma mesma equipe não é 
comum. Por isso, o feito obti-
do pelo atacante Gustavo Sa-
peka no Rio Claro FC é digno 
dos maiores elogios. Desde 
sua primeira passagem pela 
equipe rioclarista em 2018, 
o atacante artilheiro caiu nas 
graças da torcida do Azulão. 
Admiração que aumentou 
ainda mais com o gol mar-
cado no dérbi ano passado, 
no empate de 2x2, no estádio 
Augusto Schmidt Filho, pelo 
Paulistão Série A2. No último 
sábado (27), Gustavo Sapeka 
foi homenageado pela direto-
ria do Rio Claro FC, antes do 
jogo contra o EC Primavera 
de Indaiatuba, que acabou 
empatado de 0x0. Água Santos, às 21h35, pelo Paulistão.

CAMPEONATO 
PAULISTA SÉRIE A1  
(4ª. RODADA):
19h30: Bragantino x Palmeiras
19h30: Portuguesa x Ponte Preta
21h35: Água Santa x Santos
21h35: Guarani x Mirassol 

estão à venda, nos seguintes 
preços:

Arquibancada coberta:
R$60,00 (inteira)
R$30,00 (meia entrada)
Arquibancada descoberta:
R$40,00 (inteira)
R$20,00 (meia entrada)
Os bilhetes ainda podem 

ser adquiridos antecipadamen-

te com pagamento em cartão, 
nas opções débito e crédito.

Tem direito a meia entra-
da, em ambos os setores do 
estádio, torcedores vestindo 
a camisa oficial do Velo Clu-
be, aposentados e estudantes. 
Crianças até 12 anos de idade, 
acompanhadas dos pais ou res-
ponsáveis tem entrada livre.

Divulgação – Santos FC.

Janyne Godoy

Sapeka, à direita, recebeu homenagem pela marca dos  
50 jogos defendendo o Rio Claro FC.
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Diretoria do Sindmuni de Rio Claro pede 
apuração de tentativa de invasão de sua sede
Imagens de câmeras 
de segurança da 
entidade foram 
entregues à Polícia 
Civil para ajudar na 
investigação

Ramon Rossi

Um caso inusitado foi re-
gistrado nos últimos dias nas 
dependências do Sindmuni 
(Sindicato dos Trabalhadores 
do Serviço Público Munici-
pal) de Rio Claro. A sede da 
entidade, que fica na Rua 2, 

na região central, teria sido 
alvo de tentativa de invasão.

Câmeras de segurança fla-
graram o que seriam pessoas 
tentando entrar no imóvel. 
Elas estavam encapuzadas e a 
própria direção do Sindmuni 
diz que “não sabe se a inten-
ção era depredar ou roubar 
a sede”.

Em nota, o Sindmuni diz 
que segundo o presidente da 
entidade, Carlos Alberto do 
Monti, o sindicato já procurou 
a Polícia Civil e disponibili-
zou as imagens das câmeras 
do sindicato e dos vizinhos, 

em que é possível ver a ação. 
“Também entregamos às au-
toridades imagens da assem-
bleia que aconteceu no final 
da tarde do mesmo dia, em 
que houve uma baderna por 
parte de um pequeno grupo 
de pessoas”.

O presidente da entidade 
cogita ser ‘possível’ que “o 
que aconteceu durante a noi-
te tenha ligação com o que 
ocorreu na assembleia”, diz 
ele. “Mas este fato será es-
clarecido pelas autoridades 
policiais”, acrescenta.

Idosos da Hospedaria 
Emaús recebem a visita 
do Cão Doutor

Imagens captadas por câmeras de segurança teriam registrado tentativa de invasão

Sindmuni

BLUE CITY 

Divulgação/GCM

Idosos puderam interagir com o carismático cão Holly

Laço afetivo tem se 
mostrado uma ótima 
terapia na cidade 

Ramon Rossi 

Na ensolarada tarde da 
última quinta-feira, 25 de ja-
neiro, a Hospedaria de Emaús, 
situada no bairro Santana, foi 
palco de mais uma visita mar-
cante do Projeto de Cinoterapia 
Cão Doutor, promovido pelo 
Canil da Guarda Civil. 

Sob os olhares curiosos 
de 80 idosos, o encantador 
cão Holly desdobrou-se em 
atividades envolventes, pro-
porcionando estímulos visuais 
e físicos.

Na missão, a atuação do 
Canil da Guarda Civil vai além 

do entretenimento, transfor-
mando-se em uma peça-chave 
para a melhoria da qualidade 
de vida da terceira idade. A 
equipe técnica, meticulosa-
mente dedicada, observou uma 
notável evolução nos idosos 
entre as visitas realizadas.

 O impacto positivo desse 
engajamento com os cães não 
apenas se reflete na satisfação 
dos idosos, mas também se 
consolida como uma ferra-
menta valiosa no tratamento e 
prolongamento da expectativa 
de vida dessa comunidade.

A interação dinâmica entre 
os idosos e o carismático Holly 
revelou-se não apenas como 
uma atividade recreativa, mas 
como um verdadeiro agente 
terapêutico. O laço afetivo 

estabelecido com os cães do 
Canil da Guarda Civil tem se 
mostrado vital para a promo-
ção da saúde mental e física 
dos idosos, contribuindo sig-
nificativamente para a evolu-
ção contínua dessa parcela da 
população.

O trabalho incansável do 
Canil da Guarda Civil, por 
meio do Projeto de Cinoterapia 
Cão Doutor, destaca-se como 
uma iniciativa fundamental no 
panorama de ações voltadas 
à terceira idade. A busca por 
uma sociedade mais inclusiva 
e cuidadosa encontra eco nesse 
comprometimento, cujos re-
sultados se traduzem em vidas 
mais longas e saudáveis para 
os idosos atendidos por essa 
admirável proposta.
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Ação rápida da GCM  
de Limeira apreende 
suspeitos de roubo  

de veículos
A Guarda Civil Municipal (GCM) de Limeira agiu ra-

pidamente e deteve dois suspeitos de roubo de um veículo 
Renault Kwid, no Jd. Piratininga, na noite de da última se-
gunda-feira após uma intensa perseguição e troca de tiros. 

Segundo os GCMs que participaram da ação, os suspei-
tos foram identificados em via pública e receberam ordem 
de parada, mas não obedeceram e dispararam três vezes 
contra a viatura. 

Os guardas reagiram e, durante a perseguição, os sus-
peitos colidiram com o veículo, tentando fuga a pé do local. 
Um dos suspeitos foi detido nas proximidades, portando 
uma réplica de pistola, enquanto o segundo foi capturado 
posteriormente. A arma de fogo utilizada não foi encontra-
da. O caso foi encaminhado à Central de Flagrantes.

Homem é preso suspeito de roubo 
a comércio no bairro Santana

Cordeirópolis monta 
força-tarefa para atuar na 

segurança no Carnaval
A Prefeitura de Cordeirópolis deu o pontapé inicial pa-

ra o Carnaval 2024. Mais um encontro ocorreu na sede da 
Secretaria Municipal de Cultura nos últimos dias e contou 
com um Gabinete de Gestão Integrada Municipal e regional 
que organizou as estratégias de segurança que serão aplica-
das nas cinco noites de folia.

 Junto aos órgãos municipais envolvidos no evento, es-
tava a polícia militar, o Corpo de Bombeiros, o Samu, Guar-
da Municipal, Polícia civil e o Departamento de Comuni-
cação onde foi definida toda a parte operacional do evento 
que ocorrerá entre os dias 9 a 12 de fevereiro, na Passarela 
do Samba, localizada na Avenida Presidente Vargas e no dia 
13, na Praça Central. 

Durante o encontro, foram discutidos assuntos como a 
questão da revista, segurança pública, a forma e quando se-
rão efetuadas as interdições de trânsito.

Ele teria ameaçado a 
vítima proprietária do 
local com uma faca, que 
foi localizada

Ramon Rossi

Um homem foi preso pela 
GCM (Guarda Civil Munici-
pal) de Rio Claro, suspeito de 
ter praticado um roubo a um 
estabelecimento comercial no 
bairro Santana. O caso acon-
teceu na última segunda-feira.

Segundo o registro poli-
cial, um morador teria acio-
nado a GCM via telefone 153, 
dando conta de que viu um 
homem sair de um estabe-
lecimento comercial na Rua 
8, logo após ter ouvido uma 
mulher gritar por socorro.

De posse da descrição 
do suspeito, que na ocasião 
estaria sem camisa e usando 

Ele praticou agressões 
durante o dia e voltou 
ao local à noite para 
ameaçar matá-la

Ramon Rossi

Um homem foi preso pe-
la Polícia Civil de Rio Claro 
após reiterados ataques a uma 
mulher. O caso aconteceu na 
noite da última segunda-feira, 
mas começou horas antes, e 
ocorreu na Vila Indaia.

Segundo o registro po-
licial, a Polícia Civil tomou 
conhecimento de que uma 
mulher havia registrado na 
DDM (Delegacia de Defesa 
da Mulher) de Rio Claro que 
havia sofrido agressões físi-
cas durante aquele dia e que o 
agressor teria retornado à casa 
dela no período noturno.

Segundo ela relatou, ele 
teria arrombado o cadeado 
do portão da frente e, armado 
com um pedaço de madeira, a 

Homem é preso após agredir mulher e 
ameaçá-la de morte em Rio Claro

Susto: Incêndio atinge máquina de empresa 
terceirizada da Prefeitura de Piracicaba
Operador da máquina 
precisou ser atendido 
pelo Samu (Serviço de 
Atendimento Médico  
de Urgência

Ramon Rossi

Um tremendo susto e uma 
cena fora do comum chamou a 
atenção de quem passava pela 
avenida Jaime Pereira, em Pira-
cicaba, nesta terça-feira, dia 30.

Um incêndio aconteceu 
em uma máquina recicladora 
de asfalto que trabalhava na 
via pública.

Segundo a Prefeitura, o 
equipamento pertence a uma 
empresa contratada pelo mu-
nicípio de forma terceirizada. 
O acidente ocorreu por volta 
de 13h.

O Corpo de Bombeiros foi 
chamado e controlou as cha-
mas. O operador da máquina 
precisou ser socorrido por uma 
unidade do Samu. Até o fecha-
mento desta matéria não havia 
informações sobre desdobra-

Operação Carnaval no 
Estado terá reforço de  

15 mil PMs e 6 mil viaturas 
em todo o Estado

A Polícia Militar apresentou nesta segunda-feira (29) 
o esquema de segurança que será empregado no Carnaval 
2024. Serão mobilizados 15 mil policiais e 6 mil viaturas 
em todo o estado de São Paulo. As operações policiais irão 
mobilizar todas as unidades policiais, como a rodoviária, 
para garantir a segurança nos deslocamentos pelas rodovias, 
e a PM Ambiental, para evitar crimes e proteger os foliões 
que forem passar as festas nas zonas rurais e ranchos no 
interior do Estado. 

No litoral, também haverá policiamento específico, 
além do reforço que já existe com a Operação Verão, que 
está em andamento. “Houve uma expansão do Carnaval da 
capital para todo o estado, por isso, existe esse planejamen-
to para garantir a segurança em todos os locais”, afirmou o 
comandante-geral da PM, coronel Cássio Araújo de Freitas. 

A mobilização começa já no próximo sábado (3), com o 
pré-Carnaval. Depois, o efetivo ficará empenhado durante o 
Carnaval, entre os dias 5 e 16, e também no pós-Carnaval, 
nos dias 17 e 18. “Em 2023, tivemos o Carnaval mais se-
guro de todos os tempos, com diminuição de todos os indi-
cadores criminais. Então, em 2024, temos o grande desafio 
de conseguir índices ainda melhores, e trabalharemos para 
isso”, disse. 

Uma das modalidades de policiamento será o de “apro-
ximação”. Os foliões poderão contar por todo o percurso, 
em blocos ou nas ruas, com policiais a pé, circulando por 
locais estratégicos e de encontros públicos para fácil loca-
lização em caso de ajuda. Também haverá o policiamento 
à paisana. 

Policiais com trajes civis estarão em meio ao público 
para observar atitudes suspeitas e evitar crimes, avisando a 
central de operações sobre possíveis indivíduos em atitudes 
suspeitas. Os policiais que vão atuar na operação também 
receberam treinamento específico para lidar com casos de 
importunação sexual. 

Os PMs atuarão no acolhimento e no devido encami-
nhamento das vítimas para as redes de proteção. Além do 
policiamento ostensivo para flagrar roubos e furtos de celu-
lar, a PM vai atuar também para combater a receptação dos 
aparelhos.

Cena chamava a atenção; bombeiros controlaram as chamas

Ele teria tentado esganar a mulher, embora acusação ainda vá ser investigada

Homem saiu correndo 
do estabelecimento após 

praticar o crime

GCM

Ilustrativa

Prefeitura de Piracicaba

Prefeitura de Limeira

bermuda surfista os agentes 
da GCM passaram a fazer 
patrulhamento intensivo pe-
la região.

Próximo à rua 12 com a 
Avenida 38, os guardas loca-
lizaram o rapaz, que teria 33 
anos. Ele passou por revista 
pessoal, durante a qual foram 
encontrados R$ 30,00 num 
dos bolsos da bermuda que 
ele usava. 

A dona do estabelecimento 
comercial teria sido ameaçada 
por ele com uma faca e esta 
foi também localizada pelos 
guardas, que levaram o ho-
mem para o Plantão Policial.

Ele foi detido em flagran-
te por roubo e ficou à dispo-
sição da Justiça, O dinheiro 
e a faca foram apreendidos.

teria ameaçado de morte, em 
retaliação ao fato de ela ter jus-
tamente procurado a Polícia.

A vítima teria relatado que o 
agressor teria tentado esganá-la. 

O pedaço de madeira que ele 
também teria utilizado depois 
não foi apresentado às autori-
dades, bem como elementos do 
cadeado danificado do portão.

Apresentadas as partes, o 
homem negou os fatos mas se 
comportou de forma agressiva, 
e acabou preso em flagrante. Ele 
ficou à disposição da Justiça.

mentos do atendimento.
Ainda conforme a admi-

nistração da cidade vizinha, a 
empresa em questão atua com 

obras de recapeamento asfál-
tico na avenida Jaime Pereira. 

A avenida ficou tempora-
riamente interditada nos dois 

sentidos no trecho perto do 
condomínio Damha. O desvio 
era feito pela rua dos Dourados 
e avenida Manoel Belotto.



Prefeitura inicia pavimentação 
do bairro Jardim Nova Rio Claro
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ANTENA
LIGADA

Trecho do Cidade 
Jardim recebe 

melhora sinalização 
viária 

Trechos do bairro Ci-
dade Jardim, em Rio Claro, 
receberam nesta terça-feira 
(30) serviços da prefeitu-
ra voltados à segurança no 
trânsito. A pintura de solo 
foi reforçada. Os serviços da 
Secretaria de Mobilidade Ur-
bana incluíram demarcação 
de vagas para melhor organi-
zação do tráfego de veículos.

Esse trabalho vem sendo 
feito pela prefeitura e visa, 
principalmente, aumentar a 
segurança de motoristas e 
pedestres, com reforço em 
demarcações já existentes 

e implantação de outras, 
quando necessário. Com 
o programa Rio Claro em 
Ação, lançado pelo prefei-
to Gustavo em 2022, essas 
intervenções foram intensi-
ficadas.

O programa de zeladoria 
inclui ainda ações da prefei-
tura como ampliação e refor-
ma da sinalização vertical, 
implantação de semáforos e 
serviços de reparo asfáltico 
e suavização de valetas em 
toda a cidade, o que também 
deixa o trânsito mais seguro. 
(Fonte: Divulgação)

Melhoria era esperada há 
décadas pelos moradores 
do bairro e terá 
investimentos da ordem 
de R$ 13,7 milhões

Divulgação

Após anos de espera os 
moradores do Jardim Nova 
Rio Claro finalmente terão 
seu bairro pavimentado. Os 
serviços de topografia e son-
dagem do solo foram inicia-
dos nesta semana e a obra 
vai incluir, além do asfalto, 
sistema de drenagem de águas 
das chuvas.

“Assumimos o compro-

misso e estamos realizando 
essa obra que é sonho antigo 
dos moradores do Nova Rio 
Claro”, comenta o prefeito 
Gustavo, que na segunda-feira 
(29) conversou com morado-
res do bairro sobre o assunto.

A reunião contou com a 
presença de representantes da 
Câmara Municipal. Participa-
ram o presidente do Legisla-
tivo, José Pereira, o vice-pre-
sidente Serginho Carnevale, e 
os vereadores Irander Augus-
to, Diego Gonzalez, Julinho 
Lopes, Geraldo Voluntário, 
Adriano La Torre, Thiago 
Yamamoto, Sivaldo Faísca e 
Rafael Andreeta. O vereador 

Hernani Leonhardt enviou re-
presentante.

O Jardim Nova Rio Claro 
é o segundo bairro que a pre-
feitura pavimenta nos últimos 
meses. A obra tem valor apro-
ximado de R$ 13.700.000,00. 
São 50 mil metros quadrados 
de pavimento asfáltico. No 
ano passado o município ini-
ciou o asfaltamento integral 
do Jardim Nova Veneza, obra 
que está em fase final.

“Após os trabalhos de 
topografia, vamos iniciar a 
colocação de infraestrutura, 
que é, basicamente, galerias 
de águas pluviais, bocas de 
lobo e outros itens do siste-

ma de drenagem”, explica o 
secretário municipal de Obras, 
Valdir de Oliveira, acrescen-
tando que a preparação para o 
asfalto inclui implantação de 
guias e sarjetas.

A prefeitura também tra-
balha para pavimentar outro 
bairro, o Jardim Maria Cris-
tina, além de providenciar a 
colocação de asfalto em tre-
chos do Distrito Industrial, 
Ajapi, Jardim Anhanguera, 
Jardim Mirassol, Jardim No-
vo, Jardim São Paulo, Novo 
Wenzel, Vila Santo Antônio, 
Jardim Araucária, Vila Paulis-
ta, Jardim Matheus Manieiro, 
Vila da Paz e Jardim Inocoop.

Daae finaliza melhorias 
em cabine de alta tensão 

da captação da ETA 1

Prefeitura faz limpeza e 
corte de mato na Avenida 

Amaral Gurgel

O Daae (Departamento 
Autônomo de Água e Esgo-
to) de Rio Claro executou, 
no final da madrugada desta 
terça-feira (30), melhorias na 
cabine de entrada da rede de 
alta tensão na captação do Ri-
beirão Claro. Foram trocados 
e instalados componentes de 
equipamentos e para que o 
serviço fosse realizado, a cap-
tação da ETA 1 precisou ser 
temporariamente desligada.

O fornecimento de água 
já foi normalizado nos bairros 
abastecidos por essa Estação 

de Tratamento de Água. A 
ETA 1 “José Maria Pedroso” 
abastece os bairros das regiões 
norte, sul e central, além do 
distrito de Assistência, corres-
pondendo a 40% da cidade. 
Os outros 60% são abasteci-
dos pela ETA 2 “José Crespo”.

Nesse retorno do abas-
tecimento, a água pode ficar 
com aspecto “esbranquiça-
do”, gerado por microbolhas, 
que somem depois de alguns 
segundos, sem prejuízo à 
qualidade da água. (Fonte: 
Divulgação)

A prefeitura de Rio Cla-
ro realizou na terça-feira (30) 
corte de mato e limpeza na 
Avenida Amaral Gurgel. As 
equipes da Secretaria de Ser-
viços Públicos retiraram lixo 
e entulho, limparam canteiro 
central, fizeram varrição e 
outros serviços.

Assim como outras 
ações de zeladoria, a limpeza 
de vias, terrenos e canteiros 
centrais vem sendo intensi-

ficada pela prefeitura com 
o programa Rio Claro em 
Ação.

A prefeitura reforça a 
orientação para que a co-
munidade não deposite lixo 
e outros materiais nos cantei-
ros centrais e áreas públicas. 
Ações similares de manuten-
ção são realizados ininter-
ruptamente pela prefeitura 
e todas as regiões são aten-
didas. (Fonte: Divulgação)

Divulgação/Prefeitura de RC

Prefeito Gustavo conversou com moradores do bairro na segunda-feira (29)

Alerta: Brasil pode registrar até 4,2 milhões 
de casos de dengue em 2024

Ampliação de arquibancadas do 
‘Schmidtão’ entra na etapa final

Agência Brasil 

O ano de 2024 deve re-
gistrar 1.960.460 casos de 
dengue no Brasil. Essa esti-
mativa, entretanto, pode variar 
de 1.462.310 até 4.225.885 de 
casos. Os números foram di-
vulgados nesta terça-feira (30), 
em Brasília, pelo Ministério da 
Saúde, durante encontro entre 
representantes da Sala Nacio-
nal de Arboviroses, do Conse-
lho Nacional de Secretários de 
Saúde (Conass) e do Conselho 
Nacional de Secretarias Muni-
cipais de Saúde (Conasems).

Nas quatro primeiras sema-
nas do ano, o país já contabili-
za um acumulado de 217.841 
casos prováveis da doença. Há 
ainda 15 mortes confirmadas e 
149 em investigação.

A incidência é de 107,1 ca-
sos para cada grupo de 100 mil 
habitantes, enquanto a taxa de 
letalidade está em 0,9%.  No 
balanço anterior, que engloba-
va as três primeiras semanas 
de 2024, o país registrava 12 
mortes e 120.874 casos prová-
veis da doença. Havia ainda 85 
óbitos em investigação.

Vacinação
A distribuição da vacina 

contra a dengue para os 521 
municípios brasileiros sele-
cionados pode começar na 
segunda semana de feverei-
ro. A ministra da Saúde, Nísia 
Trindade, disse nesta terça-fei-
ra (30) que as doses ainda não 
começaram a ser entregues 
em razão de uma exigência 
da Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária (Anvisa), a 

Divulgação

As obras de ampliação das 
arquibancadas do Estádio Mu-
nicipal Augusto Schmidt Fi-
lho, um dos dois estádios mu-
nicipais de Rio Claro, estão em 
fase final de execução. Etapas 
como pintura, colocação de 
grades e outros detalhes estão 
sendo concluídos. A expecta-
tiva é de que até o início de 
março os trabalhos no local 
estejam finalizados.

“É uma melhoria muito 
importante para o futebol de 
Rio Claro e para o esporte do 
município em geral”, comenta 
o prefeito Gustavo.

O Estádio Schmidtão foi 
construído pela prefeitura há 
51 anos. Foi inaugurado em 
janeiro de 1973 num jogo entre 

Rio Claro FC e Corinthians. 
“O estádio ‘Schmidtão’ é um 
dos patrimônios esportivos e 
urbanos do município”, res-

salta o secretário municipal de 
Esportes, Yves Carbinatti.

As obras têm custo de R$ 
664 mil, sendo R$ 500 mil 

de emenda parlamentar do 
deputado Olim, a partir de 
solicitação do vereador Ju-
linho Lopes. Os demais R$ 
164 mil são contrapartida da 
prefeitura.

O estádio municipal Sch-
midtão passará de 6.200 lu-
gares para mais de oito mil 
lugares. O secretário Yves 
Carbinatti lembra que a pre-
feitura tem feito muitos in-
vestimentos na infraestrutura 
esportiva do município.

O outro estádio municipal 
é o Benito Agnelo Castellano, 
construído pelo Velo Clube e 
inaugurado em 1972, numa 
partida contra o Palmeiras. 
Em 2008, a prefeitura desa-
propriou o estádio Benitão, 
que passou a ser patrimônio 
do município.

Divulgação/Prefeitura de RC

Divulgação/Prefeitura de RC

As obras de ampliação das arquibancadas no Schmidtão 
entram na reta final

População pode colaborar eliminando possíveis criadouros 
do mosquito

 Divulgação/Prefeitura de RC

Lúcio Bernardo Jr./Agência Brasília/ABr

ser cumprida pelo laboratório 
Takeda, responsável pela pro-
dução do imunizante.

Serão vacinadas crianças e 
adolescentes de 10 a 14 anos, 
faixa etária que concentra um 
dos maiores números de hos-
pitalizações por dengue. Da-
dos do Ministério da Saúde 

mostram que - de janeiro de 
2019 a novembro de 2023 - o 
grupo respondeu por 16,4 mil 
hospitalizações, atrás apenas 
dos idosos, grupo para o qual 
a vacina não foi autorizada. O 
esquema vacinal será compos-
to por duas doses, com inter-
valo de três meses entre elas.
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GM anuncia R$ 7 bilhões 
até 2028

A General Motors anunciou 
seu novo ciclo de investimentos no 
Brasil: serão R$ 7 bilhões de 2024 a 
2028 direcionados à modernização 
das plantas, renovação do portfólio 
de veículos e lançamentos de mode-
los inéditos.

Embora tenha anunciado ante-
riormente que só veículos elétricos 
globalmente a partir de 2035, a mon-
tadora já admitiu que poderá desen-
volver híbridos flex no Brasil, em 
uma fase de transição. Por enquanto, 
os elétricos serão apenas importados. 

Os próximos a chegarem ao país se-
rão Blazer EV e Equinox EV. 

Enquanto o novo Spin será lança-
do nos próximos meses, executivos 
da marca anteciparam que haverá em 
breve renovações de Onix, Onix Plus, 
Tracker, Montana, S10 e Trailblazer. 

GM

Carros ficam mais seguros em 2024

Lula recebe um BYD Tan 100% 
elétrico para rodar por um ano 

Prefeitura antecipa a volta 
do Volkswagen Gol

A Renault anunciou o acréscimo de 
novos itens de segurança a veículos de 
seu portfólio, mas é importante ressal-
tar que alguns desses conteúdos passam 
a ser obrigatórios em todos os carros 
vendidos no Brasil a partir deste ano. 

Controles eletrônicos de tração e 
estabilidade, luzes de condução diur-
nas (DRL), indicadores de seta laterais 
(no para-lama ou nos retrovisores) e 
alerta de cinto de segurança desafi-
velado são os itens que devem estar 
presentes em todos os carros novos. 

No caso da Renault, o Kwid passa 
a contar com luzes repetidoras de seta 
nas laterais (obrigatórias), e acrescen-
ta regulagem de altura dos fachos dos 
faróis e abertura elétrica da tampa 
do porta-malas em todas as versões.

O Stepway, que pode sair de linha 
com a chegada do SUV compacto 
Kardian, e o sedã Logan receberam 
as obrigatórias luzes repetidoras de 
seta nas laterais e controle de esta-
bilidade (ESP) e ainda regulagem de 
altura dos fachos dos faróis. 

O presidente da BYD Brasil, Tyler 
Li, e o conselheiro especial da BYD, 
Alexandre Baldy, entregaram ao presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva um mo-
delo BYD Tan, para uso em comodato 
pela Presidência da República durante 
um ano. O modelo é um SUV elétrico 
que custa R$ 530 mil. 

Os executivos da BYD aprovei-
taram o encontro para apresentar ao 
presidente um relatório detalhado do 
plano de investimentos no Brasil, com 
foco na construção da fábrica de carros 
em Camaçari (BA), que terá início nas 
próximas semanas. 

A chinesa vai investir R$ 3 bilhões 
no complexo, que terá capacidade ini-
cial de produzir 150 mil carros por ano 
e será a primeira fábrica de automóveis 
da empresa fora da Ásia. 

A Volkswagen vai anunciar no 
dia 2 de fevereiro seu novo ciclo de 
investimentos no Brasil, mas um de-
talhe curioso pode antecipar um de 
seus próximos lançamentos. 

A prefeitura de Taubaté (SP), on-
de a Volks possui uma fábrica que ho-
je produz o Polo Track, “antecipou” 
que a montadora voltará a produzir o 

Gol. O post foi relevado pelo portal 
Motor 1 e foi excluído do Instagram 
oficial daquela cidade.

Na postagem, a prefeitura afir-
mava que a cidade receberá inves-
timento de R$ 1 bilhão para a volta 
do Gol, que teria duas versões entre 
R$ 130 mil e R$ 150 mil. 

O que se especula no mercado 
é que a Volks terá em 2025 o lança-
mento de um inédito SUV compac-
to, menor que Nivus e T-Cross, que 
pode ressuscitar o nome Gol, con-
forme as informações supostamente 
antecipadas por Taubaté. 

A Volks classificou a postagem 
como “fake news”. 

VW

Reproducao/Ricardo Stuckert  PR

O novo polo industrial deve gerar 
10 mil postos de trabalho. “A ideia é 
priorizar a mão de obra local, com total 
integração entre os colaboradores bra-
sileiros e chineses”, afirmou Tyler Li. 

Ainda na Bahia, a BYD vai criar 
um Centro de Pesquisa e Desenvolvi-
mento Tecnológico, que terá entre os 
objetivos desenvolver tecnologia de 
um motor híbrido flex, para combinar 
o etanol com o motor elétrico.
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Variedades

Rio Claro recebe assembleias 
da Sicredi Dexis hoje e amanhã

Rio de Janeiro: ingressos do 
Carnaval serão vendidos a 
partir desta quarta-feiraDivulgação

Das 112 assembleias de 
prestação de contas aos asso-
ciados Sicredi Dexis nos dois 
estados de atuação — Paraná 
e São Paulo —, 42 serão re-
alizadas nas regiões Centro e 
Centro-Leste Paulista, sendo 
as iniciais pelas agências de 
Araras e São José do Rio Par-
do, respectivamente, nos dias 
30 de janeiro e 5 de fevereiro.

Nesta quarta e quinta-fei-
ra, dias 31 de janeiro e 1ª de 
fevereiro, as duas agências da 
Sicredi Dexis situadas em Rio 
Claro fazem suas assembleias. 
A agência da Consolação 
acontece na quarta-feira e o 
Espaço Dexis, na quinta-feira. 
Ambas acontecem no Grupo 
Ginástico de Rio Claro, situ-
ado a Rua 2, nº 941, Centro.

As sete primeiras reuniões 
de núcleos tiveram início em 
22 de janeiro por sete agências 
paranaenses — Graciosa, Ma-
ringá, Paranavaí, Sumaré, Ta-
pejara, Cianorte (São Lourenço) 
e Japurá. Posteriormente, as as-
sembleias seguem, simultane-
amente, nos dois estados nos 
meses de fevereiro e março e 
culminam em 18 de março em 
Maringá (PR), no Espaço Dexis.

Dois dias depois, em 20 de 
março, a Assembleia Geral Or-

Agência Brasil 

Os ingressos populares 
para os desfiles das escolas 
de samba do Grupo Especial 
do Rio de Janeiro começam a 
ser vendidos nesta quarta-fei-
ra (31). Os ingressos para as 
arquibancadas dos setores 12 
e 13 do Sambódromo carioca 
começam a ser vendidos a par-
tir das 9h. O valor é a partir de 
R$ 5 (meia-entrada).

Os interessados em com-

prar as entradas populares para 
os desfiles do Grupo Especial 
devem acessar o site oficial da 
Liesa e seguir os passos des-
critos até as 11h. Cada pessoa 
poderá comprar um ingresso 
de meia-entrada e/ou quatro 
ingressos para cada dia.

Aqueles que forem con-
templados deverão, então, 
comparecer ao estande da 
Central de Vendas, montado 
atrás do setor 11 da Passarela 
do Samba, na Rua Salvador 

de Sá, no dia 3 de fevereiro, 
entre 9h e 15h, para realizar o 
pagamento em dinheiro, cujos 
preços custarão a partir de R$ 
5 (meia-entrada). Será neces-
sário levar a senha recebida 
no momento da reserva e um 
documento de identidade.

Os demais ingressos estão 
à venda na internet. Os desfiles 
do Grupo Especial serão nos 
dias 11 e 12 de fevereiro. No 
dia 17 desfilam as seis escolas 
melhores colocadas.

Divulgação/Prefeitura de RC

Carnaval de Rio Claro arrecadou mais de  
10 mil absorventes higiênicos para doações
Restam poucos lugares 
para arquibancada na 
terça-feira. Sábado 
e domingo estão 
com arquibancadas 
esgotadas

 Divulgação

Foi grande a procura do 
público para acompanhar das 
arquibancadas os desfiles das 
escolas de samba, em Rio Claro. 
Os ingressos para o sábado e do-
mingo de Carnaval estão esgo-
tados. Para a terça-feira há cerca 
de 110 lugares disponíveis. Pacotes de absorventes serão distribuídos a quem precisa pelo Fundo Social

BLOQUINHO
DO DILSINHO

HAPPY CIR-
CUS

Assembleias serão realizadas no Ginástico a partir das 18 horas

Os desfiles das escolas de samba do Grupo Especial do Rio de Janeiro serão nos dias 11 e 12 de fevereiro

Para ter direito a dois in-
gressos para a arquibancada 
descoberta, basta doar um pa-
cote de absorvente higiênico. 
“Até o momento foram arre-
cadados mail de mil pacotes 
de absorventes higiênicos, to-
talizando 10.230 unidades”, 
informa Guilherme Pizzirani, 
secretário de Turismo.

Esses itens serão encami-
nhados ao Fundo Social de So-
lidariedade do município.  “Va-
mos fazer a entrega para quem 
mais precisa, ajudando a cuidar 
da saúde e bem-estar destas pes-
soas”, afirma Bruna Perissinotto, 
presidente do Fundo Social.

Para acompanhar os des-
files de Carnaval também há 
opção de camarotes e frisas. 
Os ingressos são vendidos das 
9 às 16 horas na Secretaria de 
Turismo, que fica na antiga 
estação ferroviária, na Rua 1 
com a Avenida 1.

O Carnaval de Rio Cla-
ro terá três noites de desfiles: 
no sábado (10), domingo e ter-
ça-feira (13). As atividades 
serão no espaço multiuso, que 
fica na Avenida Brasil, entre 
as avenidas 50-A e 80-A. No 
setor C haverá área para que o 
público acompanhe os desfiles 
gratuitamente.

Divulgação/Sicredi

 Fernando Frazão/Agência Brasil 

dinária (AGO) fechará o ciclo 
de prestação de contas no Au-
ditório ‘Constantino de Souza 
Junior’, na Sede Sicredi Dexis, 
localizada na avenida Paraná, 
891, também em Maringá. Na 
ocasião, os coordenadores de 
núcleo, que são eleitos e repre-
sentantes dos associados, ratifi-
cam as decisões. Cada agência 
tem, pelo menos, um núcleo.

Mais sobre as assembleias
Nas assembleias também 

serão discutidos temas como 
a destinação do Fundo de As-
sistência Técnica, Educacional 
e Social (Fates) e a eleição do 
Conselho de Administração 
para a gestão 2024-2027, com-
posto por 15 membros e posse, 
em março, na Assembleia Ge-
ral Ordinária (AGO).

Os associados conhecerão 
ainda detalhes de três campa-

nhas importantes neste ano: 
Capital Premiado, que terá 
prêmios de R$ 5.000 mensais e 
um veículo Volvo EX 30 100% 
elétrico para quem aplicar no 
Capital Social da cooperati-
va; Poupança Premiada, que 
distribuirá R$ 2,5 milhões em 
prêmios; e a campanha União 
Solidária, com sorteios de 12 
Iphone e 3 carros 0 km.

Oportunidade para conhe-
cer os resultados e participar 
das decisões, incentivando 
a gestão transparente, as as-
sembleias são conduzidas pelo 
presidente da Sicredi Dexis, 
Wellington Ferreira, pelos 
diretores Rogério Machado e 
Walter Silva, pelos superin-
tendentes David Conchon, Ed-
son Rocha e Sergio Gentilin. 
O processo de prestação de 
contas será encerrado com a 
Assembleia Geral Ordinária.



Olá Geekers amados, ou 
simpatizantes da coluna.

Hoje continuaremos nossa 
“série” de entrevistas com 
pessoas, artistas, entusiastas e 
parceiros e amigos, engajados na 
difusão da cultura geek na cidade 
e no Brasil.

Aproveitamos essas opor-
tunidades para apresentarmos 
um pouco dos bastidores e dos 
“fazedores” de cultura geek/nerd, 
que são profissionais talentosos 
e comprometidos.

 A “personagem” dessa 
quarta feira, é um grande parceiro 
do GEEK POP FEST, pois 
iniciamos praticamente “quase 
que” juntos nossas histórias.

Estamos falando de BRUNO 
KABELO, editor chefe do portal 
geek A ERA NERD

Vamos deixar ele falar:
- Apresente-se:
Meu nome é Bruno de 

Lima, mais conhecido como 
Bruno Kbelo desde que meu 
cabelo começou crescer há 6 
anos. O que começou como 
uma brincadeira acabou sendo 
adotado como apelido. Casado 
com 2 filhos e nascido em São 
Paulo, sou formado em Design 
Gráfico pelas ETE CARLOS 
DE CAMPOS em SP e Ciência 
da Computação, tendo estudado 
Eletrônica, e Cursado Publicidade 
também. Me mudei para Rio 
Claro em 2011 onde nasceu A 
ERA NERD!           Sempre 
tive aptidão pra DESENHO e 
Ilustração e comecei minha 
caminhada nas artes copiando 
desenhos da revista A ESPADA 
SELVAGEM DE CONAN 
O BARBARO nº 71. Amo 
desenhar, e criar peças visuais, 
e essa paixão tem me sustentado 
e me divertido durante toda a 
minha vida profissional. 

- Na sua concepção, defina 
o termo “geek” para você, e 
para todos os leitores. O que 
ele significa para você?

Na minha concepção o 
termo GEEK é uma variação 
da própria palavra NERD, e faz 
referência na sua criação aos 
indivíduos que são aficionados 
e em TECNOLOGIA, games, 
celulares e ciência de uma forma 
geral. Tal qual a palavra NERD 
carregou durante décadas um teor 
pejorativo que denotava pessoas 
muito inteligentes, mas sem 
habilidades sociais. A palavra 
GEEK foi “ressignificada” 
juntamente com o termo NERD, 
e se tornou sinônimo de um 
movimento cultural que cresce 
de forma exponencial nos dias 
atuais. (e pelo menos pra mim é 
motivo de ORGULHO receber 
essa alcunha!)

POR: Celso Marcondes Filho
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- Sabemos que você teve um 
árduo trabalho e persistência 
para chegar aonde está. Deixe 
uma mensagem para quem 
ainda pensa em entrar nesse 
mercado.

Aprenda a identificar suas 
falhas, a mudar sua mentalidade 

acerca de sua caminhada. Saiba 
que o tolo erra constantemente e 
não aprende, o inteligente erra, 
mas nota e muda sua direção, 
já o sábio aprende a olhar a sua 
volta e aprende com os erros dos 
demais. Trace seus objetivos de 
forma clara e assertiva e corra 
em direção deles… e enquanto 
for feito com amor, principio 

e talento, seu sucesso será 
garantido, demore o quanto 
demorar! Não importa o que 
digam a seu respeito JAMAIS 
DESANIME

Para contato e ver mais 
do que ele faz, acesse as redes 
sociais e principalmente o portal 
A ERA NERD: 
Portal: www.aeranerd.com.br
Instagram: @aeranerd
Canal Youtube: www.youtube.
com/aeranerd
Facebook: www.facebook.com/
aeranerdnews

Até a próxima, aventureiros.
Gostou? Comentários, 

dicas e qualquer coisa que 
queira falar, mande para 
geekpopfest@gmail.com

CAPA APLEX

- Hoje A Era Nerd, é 
referência em “portais geek”, 
mas foi seu primeiro projeto?

A ERA NERD faz esse ano 
10 anos de existência, e no seu 
início foi sim bem modesto e 
amador (em termos ainda é), e 
certamente foi minha primeira 
INCURSÃO ao universo geek/
nerd. 

Nasceu a partir de um 
outro conceito que me foi 
solicitado por um amigo, para 
seu próprio projeto de portal 
geek, na época chamado como 
“ARSENAL GEEK”. Criei os 
logos e a identidade visual e 
após o termino me questionei: 
“por que eu mesmo não poderia 
lançar meu próprio portal?”.  
Começamos como uma página 
de FACEBOOK, mas logo 
adentramos a web com um 
SITE, Youtube e demais redes 
sociais! Hoje já temos muitos 
colaboradores, no entanto ao 
longo dos 5 primeiros anos foi 
sim uma tarefa bem solitária. 

- Além do portal, você 
exerce alguma outra atividade? 
Ou a atividade com o site lhe dá 
cobertura financeira?

Historicamente sou um 
Designer Gráfico e Programador 
de Sistemas WEB, tenho clientes 
que me seguem de longa data 
e de tempos em tempos, outros 
aparecem vindo dos testemunhos 
dos demais. Obviamente o site 
tem suas parcerias comerciais, 
mas em essência é uma 
empreitada de amor à “nerdisse”, 
logo ainda está longe de poder-se 
sobreviver disso!

- Sabemos que para deixar 
tudo sempre atualizado, é 
preciso um staff comprometido. 
Quantas pessoas trabalham hoje 
com você, que é Editor chefe?

Hoje temos um quadro 
de 4 colaboradores sendo eu 
como redator chefe (ilustrador, 

desenvolvedor web, editor de 
vídeo, fotógrafo… e cara de 
pau na frente das câmeras), 
2 redatores Pr. Klebão @
pastorklebao, e o Carlos, e 
temos uma joia da coroa, nossa 
princesa influencer Mayumi @
mayumicosplay, que é nossa 
repórter e apresentadora! No 
entanto estamos abertos a todos 
os amantes da cultura geek 
e dos princípios que pautam 
nosso modo de pensar e agir, 
ficando imensamente honrados 
com todos que se predispõem 
a dar um pouco do seu tempo e 
talento pra fazer a ERA NERD 
ainda maior.

incrível e um laboratório de 
treino fantástico de cores e 
anatomia, mas claro estou 
sempre treinando com outros 
temas. Sou um fotografo de 
Cosplay e particularmente sou 
bem conhecido no estado de 
São Paulo como tal. Além disso 

sou viciado em séries e filmes, e 
gostaria de ter mais tempo para 
jogar videogames! Falar de 
hobby inevitavelmente no meu 
caso é falar de A ERA NERD!

- Falando de futuro, quais 
as suas perspectivas para o 
mercado geek e para portais 
como o seu?

Acredito que fazer com 

paixão e amor aquilo que se gosta 
é a fórmula de sucesso certo, 
mesmo que o horizonte seja em 
boa parte nebuloso. Queremos 
nos aprofundar mais nem nossas 
mídias como vídeos, matérias e 
conteúdos autorais. Infelizmente 
nosso país carrega o estigma de 
uma nação que não lê, o que nos 
impulsiona em parte para mídias 
populares como TIK TOK, 
Twitch, YOUTUBE e Instagram. 
De fato, quem não é capaz de 
se reinventar está fadado ao 
esquecimento. Nosso caminho 
não será diferente e estaremos 
cada vez mais presentes em todas 
esses meios, bem como eventos, 
e parcerias com outros criadores 
de conteúdo!

- Qual foi seu maior desafio 
em relação ao engajamento do 
A Era Nerd no mundo geek?

Nosso maior desafio é 
trazer um conteúdo novo e 
popular que atinja não sou 
um nicho especifico de idade 
ou grupo social! É uma tarefa 

HERCÚLEA, fazer com que seu 
conteúdo muitas vezes tenha o 
alcance esperado em tempos 
de MIDIAS SOCIAIS. Sempre 
buscamos o impulsionamento 
orgânico e a ajuda de seguidores 
fieis pra ir mais longe sem 

desanimar. Obviamente os 
eventos,  nos trazem um 
conteúdo muiiitissimo rico que 
eleva nossas visualizações, por 
contas das fotos, vídeos e da 
relação próxima que temos com 
nossa audiência. Mas sempre 
primamos pela notícia imparcial 
sem viés político ou ideológico, 

ressaltando acima de tudo o 
TALENTO e a ARTE! 

- Em 2019, você nos ajudou 
na cobertura do Geek Pop Fest. 
Hoje em dia, quais eventos, e 
como é feita ou programada a 
cobertura de eventos para vocês 
do portal?

O ano de 2019 foi um ano 
histórico para nosso portal, nesse 
ano fomos NOTADOS pelas 
produtoras de eventos, sendo 
brindados com uma quantidade 
significativa de credencias. Uns 
dos momentos mais felizes foi 
quando tive minha mensagem 
respondida de pronto, pelo nosso 
amigo e seu parceiro, SAREMBA 
que com toda a simplicidade e 
humildade, me agraciou com uma 
parceria incrível com A GEEK 
POP FEST, e com o qual tenho 
como princípio honrar enquanto 
existirmos como NERDS! 

Desde essa data temos um 
calendário bem definido de 
eventos, dentre eles Circuito 
Anime Fest, Brasil Game 
Show, Anime Friends, UP ABC, 
Festival do Japão, CCXP e mais 
recentemente a GAMESCON 
(que atualmente englobará a BIG 
FESTIVAL) entre muitos outros!

- Sabemos que apesar de 
planejarmos, sempre há as 
“mudanças de caminho”, ou 
replanejamento. Na época da 
dita cuja “pandemia”, como 
foi para o portal, mesmo sem 
eventos acontecendo?

Pandemia foi um marco 
muito triste em nossa história 
muito pelo isolamento brutal, 
assim como pelo cancelamento 
de TODOS eventos que sempre 
nos preencheram de conteúdo e 
arte. Tudo a um preço de muitas 
vidas que tombaram ante o 
COVID19.

Assim como para muitos, 
nosso portal teve que se 
reinventar a fim de manter 
o conteúdo e suprir nossa 
audiência com informações do 
meio. Foi também um período de 
introspecção e muita criatividade, 
principalmente em nosso canal 
de Youtube e Rede sociais, que se 
tornaram ainda mais nosso link 
com o mundo geek/nerd.

- Qual seu hobby preferido, 
quando não está programando 
A Era Nerd?

Sou um desenhista por 
vocação, CRIEI o GEEK – X 
mascote da A ERA NERD e 
eles se mostrou um passatempo 

PORTAL A ERA NERD

PR KLEBÃO

CREDENCIAIS

BRUNO NA CCXP

COBERTURA COSPLAY 1 

MAYUMI

COBERTURA COSPLAY 2



NOSSO LAR 2: OS MENSAGEIROS
Drama Nacional – 12 anos – Duração: 110 min
Sala 1: 2D – Nacional
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 19h10 - 21h30
Sáb., Dom., Feriado - 19h10 - 21h30
Sala 1: 2D – Nacional
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 14h30 - 16h50 
Sáb., Dom., Feriado - 14h30 - 16h50 

TODOS MENOS VOCÊ
Comédia romântica – 16 anos – Duração: 105 
min
Sala 2: 2D – Dublado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 16h40 - 19h
Sáb., Dom., Feriado - 16h40 - 19h
Sala 5: 2D – Legendado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 21h20
Sáb., Dom., Feriado - 21h20

WISH – O PODER DOS DESEJOS
Animação – Livre – Duração: 90 min
Sala 2: 2D – Dublado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 14h40
Sáb., Dom., Feriado - 14h40
Sala 5: 2D – Dublado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 17h10
Sáb., Dom., Feriado - 17h10

PATOS!
Animação – Livre – Duração: 90 min
Sala 4: 2D – Dublado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 15h10
Sáb., Dom., Feriado - 15h10

PRÍNCIPE LU E A LENDA DO DRAGÃO
Aventura – Nacional – 10 anos – Duração: 108 
min
Sala 3: 2D – Nacional
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 15h - 17h15
Sáb., Dom., Feriado - 15h - 17h15
Sala 5: 2D – Nacional
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 19h05 
Sáb., Dom., Feriado - 19h05

TURMA DA MÔNICA JOVEM: REFLEXOS DO MEDO
Infantojuvenil – Nacional – 10 anos – Duração: 
90 min
Sala 3: 2D – Nacional
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 19h25
Sáb., Dom., Feriado - 19h25

AQUAMAN 2: O REINO PERDIDO
Ação/Aventura – 12 anos – Duração: 125 min
Sala 2: 2D – Dublado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 21h15
Sáb., Dom., Feriado - 21h15

SOBREVIVENTES – DEPOIS DO TERREMOTO
Ação – 16 anos – Duração: 130 min
Sala 5: 2D – Dublado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 14h30
Sáb., Dom., Feriado - 14h30

MERGULHO NOTURNO
Suspense/Terror – 16 anos – Duração: 90 min
Sala 4: 2D – Dublado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 21h40
Sáb., Dom., Feriado - 21h40

BEEKEEPER – REDE DE VINGANÇA
Ação – 18 anos – Duração: 105 min
Sala 3: 2D – Dublado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 21h25
Sáb., Dom., Feriado - 21h25

MAMONAS ASSASSINAS – O FILME
Biografia – 12 anos – Duração: 95 min
Sala 4: 2D – Nacional
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 17h05
Sáb., Dom., Feriado - 17h05

MINHA IRMÃ E EU
Comédia Nacional – 14 anos – Duração: 115 min
Sala 4: 2D – Nacional 
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 19h15
Sáb., Dom., Feriado - 19h15

Novidades virão de vários 
lados. Amplie as comunicações e 

contatos, circule e fique por dentro das no-
tícias. Este também será um bom momento 
para se inscrever num curso ou num pro-
cesso de seleção. Transações comerciais e 
contratos terão andamento positivo. Vença 
burocracias e agilize resultados. Júpiter em 
seu signo abrirá novos caminhos. 

Encontre respostas dentro 
de você, cultive a paz de espírito e 

aumente a sintonia com sua força interior. 
Os sonhos apontarão caminhos a seguir e 
iluminarão o futuro. Planeje mudanças, invista 
no autoconhecimento e no seu bem-estar. A 
fase será positiva para fazer terapia, praticar 
meditação, acalmar o coração e construir rela-
ções de confiança. Viagem favorecerá o amor. 

Impulsione a carreira. O dia tra-
rá projeção no ambiente profissional, poder e 
popularidade. Tensões nos relacionamentos 
serão passageiras, desfaça confusões e reveja 
expectativas. Novas conexões despertarão 
sonhos. Este será um ótimo momento para 
criar planos para o futuro e estabelecer novos 
critérios de escolha. Mudanças virão para 
melhor. Sucesso! 

Resolva assuntos de família 
ou de moradia e torne as bases 

afetivas mais firmes. O dia favorecerá mu-
danças e decisões de vida. Novas ideias e 
informações de trabalho ampliarão perspecti-
vas. Espere por oportunidades de expansão e 
aumento de rendimentos. Vênus em harmonia 
com seu signo destacará seus encantos. Poder 
de atração e de conquista em alta! 

Retome contatos e movimente 
o trabalho. Este será um ótimo mo-

mento para iniciar atividades, aumentar os 
rendimentos e administrar seus recursos com 
soluções inovadoras. Família e patrimônio 
poderão crescer nesta fase. Resgate elos do 
passado. Um antigo projeto poderá ganhar 
nova versão e emplacar. Firme bons acordos. 
Sucesso nos empreendimentos!

Invista em mais conforto e 
segurança. Um projeto da casa ou da vida 
familiar ganhará um forte impulso hoje. O 
dia trará decisões e iniciativas certeiras. 
Você poderá firmar um negócio imobiliário 
ou iniciar uma reforma na casa e encerrar 
um longo tempo de espera num assunto que 
estava pendente. Jogue a autoestima para 
cima e concretize os sonhos. 

Viajar com amigos será tudo 
de bom. Aposte em maior abertura 

social e amplie amizades. O dia trará encon-
tros carinhosos, convites e trocas motivado-
ras. Conexões internacionais com autoridades 
e mestres estarão abertas. Enriqueça sua ba-
gagem e alargue os horizontes. Um cenário 
positivo se desenhará para o futuro. Inove 
no trabalho e ganhe mobilidade. 

Comece uma fase nova no 
amor. Carinho, atitude e entendimento es-
quentarão a vida íntima. O momento também 
será positivo para iniciar relações, resgatar 
antigos contatos e ampliar sua rede social. 
Surpreenda nas reuniões de trabalho com 
ideias brilhantes e soluções originais. No-
vidades e oportunidades motivarão novos 
projetos. Renove a rotina e ganhe tempo livre. 

Encontros influentes e cenário 
positivo para o futuro manterão o 

astral em alta. Espere por oportunidades de 
trabalho e de desenvolvimento. O dia trará 
prestígio e projeção, você poderá aprovar um 
projeto, receber convite de participação num 
evento ou uma proposta de trabalho atraente. 
Amplie relações e conquiste novos espaços. 
Viagem favorecerá o amor. Decida rumos! 

Aumente a exposição, brilhe e 
conquiste novos espaços. Um proje-

to autoral ganhará visibilidade nesta fase de 
maior protagonismo e de novos começos. Ne-
gociações financeiras, transações comerciais, 
processo de seleção e estudos terão andamento 
positivo. Conte com excelente desempenho em 
tudo que fizer. Criatividade e entusiasmo não 
faltarão. Inicie novo ciclo de vida! 

Boas notícias na área financei-
ra: firme um negócio ou proposta pro-

fissional e dê uma virada de vida. A fase trará 
reconhecimento e consolidação da carreira. 
Associações, parcerias e atividades de grupo 
ganharão um impulso extra. Inicie relações 
num novo ambiente e amplie sua rede. Cami-
nhos para o futuro estarão iluminados, decida 
rumos e investimentos. Sucesso! 

Novos começos, viagem e re-
lacionamentos profissionais estarão favore-
cidos. Aproveite para tomar decisões, movi-
mentar a vida e encontrar novas motivações. 
O dia trará convites de amigos, prazeres e 
novidades. Aproveite também para cuidar da 
beleza e da sua imagem. Com Lua e Marte 
em seu signo, parta para a ação e realize seus 
desejos. Conquistas pela frente! 

GÊMEOS (21/5 a 20/6) VIRGEM (23/8 a 22/9) SAGITÁRIO (22/11 a 21/12) PEIXES (20/2 a 20/3)

TOURO (21/4 a 20/5) LEÃO (22/7 a 22/8) ESCORPIÃO (23/10 a 21/11) AQUÁRIO (21/1 a 19/2)

ÁRIES (23/3 a 20/4) CÂNCER (21/6 a 21/7) LIBRA (23/9 a 22/10) CAPRICÓRNIO (22/12 a 20/1)

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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FSIO
ESTIAGEM

CRISTIANA
TMIDTF
IAOAUE
LOGUNS

MITOLOGIA
ZNEUAI

MARIDOS
NUAFAMA
TGVENDAR

MEIAIDADE
DIRETOS

SARARATA

Utilidade
do húmus 

de minhoca
na agri-
cultura 

Animado
por bom

êxito 
conseguido

Intenção
de 

prejudicar

Período
de seca 

(?) Olivei-
ra: atuou
em "Salve 
Jorge" (TV)

Prato que 
acompa-

nha a
rabada

Para o; 
em di-
reção a 

História
fabulosa

dos
deuses

(?)
Zeppelin,

banda
de rock

Ditongo de
"caixa"

O homem
casado

Interjeição
típica

mineira

Canto;
esquina

Como vivia
Eva no
Paraíso
(Bíblia)

Consoan-
tes de
"toga"

Período
entre a

vida adulta
e a velhice

Os voos
sem

escalas

Cicatrizará 
(ferimento)

Técnica de
meditação
Band-(?):
curativo

Onde viviam 
Emília, Narizinho e
Pedrinho (Lit. inf.)

Advérbio de afirmação

Tino Marcos,
repórter 

Logaritmo
(símbolo)

Confusão
(gír.)

Alguns;
certos

Idem
(abrev.)
Aflição; 

sofrimento

Magoar;
insultar
Letra 

do plural

Estou 
(bras. pop.) 

Urrada;
bramida

Inverte a
posição 
Ar, em
inglês

Está (red.) 

Presa com
cordão

Reputação
Tapar os

olhos com
faixa 

3/aid — air — led. 4/ioga. 9/cristiana — mitologia.
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RESUMO DAS NOVELAS
ELAS POR ELAS 
Jonas desperta e se emociona ao ver Giovanni. 
Ísis conforta Giovanni. Míriam conta a Fagun-
des o nome do filho de Helena. Marcos pede aju-
da a Carol para contar a Natália que deixará a 
casa da tia. Mário consegue marcar um encon-
tro com Lara, usando um perfil falso num apli-
cativo de encontros. Míriam fica sabendo que 
o filho de Helena está no Rio de Janeiro. Tony 
instala uma câmera-espiã na sala de Roberto. 
Mário registra o encontro de Roberto, Vilma e 
Calixto. Jonas descobre que pode perder os mo-
vimentos das pernas.

FUZUÊ
Merreca afirma a Miguel que encontrará quem rou-
bou Maria. Cecília revela a Barreto que Pascoal a 
procurou. Julião se surpreende com a agressivi-
dade de César. Preciosa conta para Luna que Mi-
guel e César brigaram. Barreto procura Pascoal. 
Merreca descobre que Maria está doente. Precio-
sa recebe uma intimação para a audiência de di-
vórcio. Merreca se emociona ao falar com Maria. 

Francisco pede para conversar com Soraya. César 
se despede de Luna. César e Nero trocam ofensas. 
Heitor avisa a Bebel que se divorciará de Precio-
sa. Francisco pede para Soraya não terminar com 
ele. Merreca surpreende César.

REANASCER
Padre Santo aceita fazer o casamento de José Ino-
cêncio e Maria Santa com a participação dos con-
vidados e todos celebram a decisão. José Inocên-
cio leva Maria Santa até o Jequitibá para pedir sua 
benção, e mostra o facão enterrado. Maria Santa 
e José Inocêncio passam a noite juntos. Deocle-
ciano e Jupará pedem a mão de Morena e Flor em 
casamento, respectivamente, e a benção ao Padre 
Santo para casá-los. Inácia e Maria Santa se es-
tranham. Já casados, Deocleciano e Jupará levam 
Morena e Flor para a antiga casa que era de Belar-
mino, presente dado aos empregados por José Ino-
cêncio. Morena dá conselhos a Flor. Maria Santa 
e Inácia começam a se entender e estão mais pró-
ximas. Padre Santo diz a Maria Santa que deseja 
conversar com ela.
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Orações
A família de SIRLEI MARTINS
MASSON, participa seu falecimen-
to ocorrido no dia 29/01/2024, às
17:08 horas aos 77 anos de idade,
nesta cidade. A extinta era viúva de
ANESIO MASSON.  Deixa os Fi-
lhos:- HELDER,- CARLOS,
Casado(a) com ANDREIA- CRISTI-
AN, Falecido(a). Deixa 03 netos.
Deixa OS NETOS CECILIA, DIOGO E
JOAO. O seu sepultamento deu-se
ontem, 30, às 17:00 horas, saindo
o féretro do Velório MUNICIPAL em
Rio Claro, para o Cemitério SÃO
JOÃO BATISTA em Rio Claro. (Fu-
nerária João de Campos)

A família de PAULINO CARLOS DA
SILVA, participa seu falecimento
ocorrido no dia 29/01/2024, aos 74
anos de idade, em Rio Claro/SP. O
extinto era casado. Deixa filhos: Ser-
gio e Elaine. O seu Sepultamento em
30/01/2024 às 10:30h no Cemitério
São João Batista de Rio Claro/SP.
(Funerária Municipal de Rio Claro)

A família de ALBINA VENANCIO DE
STEFANO, participa seu falecimen-
to ocorrido no dia 29/01/2024, aos
89 anos de idade, em Rio Claro/SP.
A extinta era viúva. Deixa filhos:
Edvar, Eliani, Edelci, Edmar e Edilaine
(falecida). O seu Sepultamento em
30/01/2024 às 16:30h no Cemitério
São João Batista de Rio Claro/SP.
(Funerária Municipal de Rio Claro)

A família de CLARICE APOLINÁ-
RIO DA SILVA, participa seu faleci-
mento ocorrido no dia 29/01/2024,
aos 81 anos de idade, em Rio Claro/
SP. A extinta era casada. Deixa
filhos: Nadir, Nilza, Noé, Joel e Jo-
sué. O seu Sepultamento em 30/01/
2024 às 16:00h no Cemitério Memo-

rial Cidade Jardim de Rio Claro/SP.
(Funerária Municipal de Rio Claro)

A família de TEREZINHA MILINS-
CKI CORUCHER, participa seu fa-
lecimento ocorrido no dia 30/01/
2024, aos 90 anos de idade, em Rio
Claro/SP. A extinta era viúva. Deixa
Filhos: Isabel, Isaque e Sara. O seu
Sepultamento em 30/01/2024 às
15:30h no Cemitério São João Ba-
tista de Rio Claro/SP. (Funerária
Municipal de Rio Claro)

NOSSA SRA. DESATADORA
DOS NÓS. Virgem Maria, Mãe de
ternura, que sempre socorreis um
(a) filho(a), voltai o vosso olhar
compassivo sobre mim e vede o
emaranhado de nós que há em
minha vida. Vós conheceis o meu
sofrimento por causa desses nós.
À Maria, entrego a fita da minha
vida em vossas mãos, pois não
existem nós que não possam ser
desfeitos pela vossa intercessão.
Peço-vos para desatá-los para a
Glória de Deus e por todo o sempre
(fazer o pedido). Agradeço, ó Mãe,
as graças alcançadas. Peço a vos-
sa proteção não só para mim, mas
para todas as pessoas que pas-
sam por dificuldades. Amém. Re-
zar um pai-nosso, uma ave-maria e
um glória-ao-pai. (001191)

ORAÇÃO PARA EMAGRECER
Chico Xavier. Quarta Feira pela
manhã, coloque em meio copo de
água, os grãos de arroz cru, res-
pectivos á quantidade de quilos
que se deseja perder. A noite beba
a agua deixando os grãos de arroz
no copo, complete-o com água.
Quinta feira pela manhã, beba a
agua juntamente com  os grãos de
arroz em jejum.

Orações

ALIMENTAÇÃO

TORTAS/DOCES/
SALGADOS

ROCAMBOLES: frango c/ catu-
piry, presunto, queijo, cala-
bresa, esfiha, lasanha, maio-
nese light, cuscuz (frango, sar-
dinha), panquecas, várias car-
nes recheadas, ROCAMBOLE
DOCE, etc. Tudo feito c/ óleo
girassol, Molico desnatado, Sal
Marinho, etc. Ac/ encomendas
p/festas em geral. 3534-0245
CEL: 998044205 AUGUSTA.
(003017)

APTO. ALUGA-SE

QUITINETE MARROCOS
Santana e Vila Alemã (Próxi-
mo Unesp), 2 dorms, gara-
gem. 3534-9550 / 9.8171-
0010. (003018)

COMERCIAIS
VENDE-SE

CLINICA ODONTOLOGICA
VENDE-SE CLINICA Odontoló-
gica com recepção,  3 salas
montadas, Centro da cidade.
Pronta para uso. Tratar (19) 9-
8166-5676 (003051)

FESTAS E
EVENTOS

ALUGO CHÁCARA P/
FESTAS

Com piscina, churrasqueira,
campo de futebol, vôlei de
areia. Ligue: 3534-7842 / 3524-
4054. (003024)

GERAIS

DINHEIRO
Crédito Pessoal; Financiamen-
to de Veículos; Emprestimo p/
aposentados do INSS. CITY
CRED - Rua 2, 1021. Fone:
(19) 3524-6384. (003019)

ÓLEO DE
COZINHA

Na pia nem pensar... Óleo usa-
do é para reciclar! Verde Resí-
duos. F: (19)3527-1125.
(003020)

ESTERCO DE VACAS
Entrega domicílio. 3533-8645
/ 9.9749-2850 Whatts.
(003021)

TERRA PREPARADA
Vasos e Jardins. F:3533-8645
/ 9.9749-2850. (003022)

MOTOS

MOTOS PEÇAS 14
Tudo p/ sua moto. Oficina es-
pecializada em Multimarcas,
Box rápido e revisão completa.
Disk resgate F: (19) 3534-4499
/ Watts (19) 7418-7035.
(003023)

SERVIÇOS

JC
Instalação e manutenção de
Vidros Temperados. Fone: (19)
9.9427-7337. (003015)

LÉO RASPA TACOS
Restauração de piso de ma-
deira. F: 99767-7296 e
997356766. (003016)

AGENDAMENTO DO INSS
Aposentadorias, benefícios,
cidadania internacional, impos-
to de renda, nos procure. F:
3557-7706 / 3557-2865 PRE-
VIDENCI. (003025)

TRANSPORTES

ATENÇÃO PEQUENOS FRETE
Fones: (19) 3523-7240 /
9.9665-4256 Whatts: (19)
9.8289-3470. (003026)

NÃO RECEBEU SEU
JORNAL, LIGUE:

3524.3122

QUER VENDER?   19 3524.3122



Se a audiência entre os 
canais de jornalismo sempre 
fica abaixo de um ponto, em 

praticamente todos os horá-
rios, a situação entre TVs es-
portivas, em número maior, é 

ainda mais grave.
Em nenhum momento, 

por absoluta falta de atrações 

TVS ESPORTIVAS TÊM RESULTADOS RUINS  
E NÃO CONSEGUEM SER ATRATIVAS
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Boa intenção
Nem sempre na TV tudo 

funciona conforme o planejado.
O “Sincerão”, do “BBB”, 

tinha tudo para dar certo e ser 
mais interessante. O da segun-
da-feira foi lamentável. Mas 
culpa de ninguém? Sim, dos 
próprios participantes, que sa-
bonetaram legal durante todo o 
desenvolvimento. Reality show 
não é um brinquedo fácil.

 
Intervalo
Na reestruturação do seu 

departamento comercial, com 
a chegada de Henrique Collor, 
oficialmente a partir desta quin-
ta-feira, a CNN Brasil poderá 
surpreender o mercado com a 
contratação de Cris Moreira.

e programações que só existem 
para preenchimento de horá-
rios, se justifica tão alta quanti-
dade. E o que se dá, não é pela 
falta de material suficiente.

Ao contrário. Entre os tan-
tos setores ou meios possíveis, 
o esporte é um dos que ofe-
rece, além de competições as 
mais diferentes e envolventes, 
farto noticiário em suas diver-
sas modalidades.

Mas o que se vê nesses 
canais na maior parte do dia? 
Quando não o falatório ou me-

O momento – 2
Como se não bastasse, aí já 

em se tratando da Amazon no 
Brasil, ninguém foi chamado 
até agora para o lugar de Malu 
Miranda, sua head de Conteúdo

Depois de cinco anos de 
trabalho, ela foi desligada em 
novembro e teve um papel bem 
importante nas produções do 
Entretenimento e na relação 
com profissionais do setor.

 
Comendador
Quem diria!!! O nosso 

Caio Luiz de Carvalho, Caito, 
que desde os tempos do Caio 
Pompeu de Toledo, entre mi-
nistro da República e diretor de 
Comunicação da Band, já foi 
tudo nessa vida, recebe nesta 
quarta-feira a comenda Ordem 
do Sol Nascente, Raios de Ouro 
com Laço.

Honraria que é oferecida 
pelo imperador do Japão desde 
1875.

 
Mamãe em licença
Cynthia Martins, apresen-

tadora do “Jornal da Noite”, da 
Band, ao lado de Felipe Vieira, 
entra em licença-maternidade 
no dia 15 de fevereiro.

Thais Dias, do “Bora Bra-
sil”, será a sua substituta du-
rante o afastamento. Já a vaga 
de Thais será ocupada pela jor-
nalista Patrícia Rocha.

Trata-se de alguém com 
muitos anos de história na 
Band.

 
Previsão
O SBT pretende lançar no 

segundo semestre a plataforma 
de streaming +SBT, segundo 
informações oficiais.

Na programação, destaque 
para os DOCs sobre pessoas que 
marcaram sua história, já em gra-
vação. Gugu, Hebe, Carlos Al-
berto de Nóbrega, Silvio Santos...

 
Antigo normal
Interpretação do Antonio 

Calloni à parte, o público da 
Globo, pelo menos uma boa 
parte dele, está impressionada 
com a qualidade de “Renascer”.

Especialmente do alto nível 
do texto e da sua trama. Curioso 
observar, mas tudo o que as-
sistimos, nada mais ou nada 
menos é que o antigo normal. 
Sem essa de saudosismo, mas 
antes eram todas meio assim.

 
O momento - 1
As produtoras de conteúdo 

estão acompanhando de perto 
esse momento de reestruturação 
do Amazon Prime Video.

Isto, desde o anúncio re-
cente de centenas de cortes à 
informação de que muitos dos 
seus investimentos serão des-
continuados.

Aos trabalhos
O estoque de inéditos do 

“Domingão”, na Globo, che-
gou ao fim. Luciano Huck tem 
gravações amanhã e também 
na segunda e terça da próxima 
semana.

E logo depois do Carnaval, 
começa a produção do Horário 
1, das 14h20 às 15h40.

 
Dois pontos
Sobre o “Domingão” ain-

da, duas informações comple-
mentares. A primeira é que o 
programa deve receber novos 
cenários. A definição de quando 
vai depender de testes de luz.

Quanto a primeira parte, 
a que deve começar com o 
campeonato brasileiro, vale 
salientar, será um mix de ma-
térias e games.

 

sas de debate, replays de anti-
gos jogos ou outras disputas, 
que não conseguem despertar 
interesse de quase ninguém. 

O “ao vivo”, no sentido 
mais puro e amplo da palavra, 
só acontece em raras ocasiões. 
Neste janeiro, por exemplo, 
que hoje se completa, o Spor-
TV teve a Copa São Paulo e a 
ESPN, além dos campeonatos 
de fora, o tênis do Austrália 
Open como principais ofer-
tas. Vamos combinar que é 
praticamente nada diante da 
variedade possível. 

 Fique bem claro que ta-
manha pobreza não é por falta 
de apoio comercial, até porque 
o respaldo do mercado ao es-
porte sempre se dá em escalas 
generosas. O que falta mesmo 

(Crédito: Globo/Manoella Mello)

(Luciano Huck em registro com Anitta / 
crédito: Globo/Paulo Belote)

Volta também
Cátia Fonseca é outra que, 

depois de um tempão de férias, 
volta na Band, ao vivo, com o 
“Melhor da Tarde” na próxima 
segunda-feira.

Existem ideias para serem 
colocadas em prática, mas por 
enquanto vai seguir sem no-
vidades. 

 
Futebol
Na noite desta quarta, 

21h30, tem futebol na Record, 
com a transmissão de Água 
Santa e Santos, direto de São 
Bernardo do Campo.

Narração de Lucas Pereira, 
com comentários de Casagran-
de e Sálvio Spínola. 

 Bate – Rebate
• O SBT está iniciando 

no Estúdio 10 os trabalhos da 
nova temporada do programa 
“Esquadrão da Moda”, com 
montagem de iluminação, ce-
nário, entre outros...

• ... Lucas Anderi e Renata 
Kuerten seguem na apresenta-
ção, mas, agora, dirigidos por 

André Heiras, porque Márcio 
Esquilo voltou para o “Fofo-
calizando”.

• Cristiana Oliveira, atriz, 
será a convidada do “Manhã 
do Ronnie”, nesta quinta, na 
Rede TV!.

• Gabriela Moreyra encer-
rou na Itália os seus trabalhos 
nas filmagens de “A Educação 
da Avó”. Expectativa de lança-
mento para março.

• Só uma questão de tempo 
para Paulo Vieira ter um pro-
grama na Globo...

• ... Faz por merecer. É 
engraçado e inteligente. Falta 
encontrar um formato.

C´est fini
A Record trabalha com a 

data de 21 de fevereiro para 
início dos episódios inéditos 
de “Patrulha das Fronteiras”, 
que serão exibidos nas noi-
tes de quarta-feira, depois do 
futebol.

Comando de Reinaldo Got-
tino.

 
Então é isso. Mas amanhã 

tem mais. Tchau!

(No domingo, o tenista italiano Jannik 
Sinner derrotou o russo Daniil Medvedev, 

por 3 a 2, e se tornou campeão do Aus-
tralian Open/ crédito Instagram).

VERDEPLAN

é uma maior vontade de fazer 
essas TVs mais atuantes ou 
capacidade para torná-las mais 
atrativas.
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